

Denuncian malas prácticas e intervencionismo político en el Hospital de Collipulli

El diputado Miguel Mellado indicó que la Dirección del Servicio de Salud Araucanía Norte decidió centralizar los concursos públicos de 80 cargos de manera arbitraria.

Edición NCA

Mucho malestar ha causado entre los funcionarios y directivos del Hospital Intercultural de Collipulli la decisión del director del Servicio de Salud Araucanía Norte (SSAN), Daniel Vargas, de apropiarse autoritariamente de la designación de 80 plazas de trabajo de distintos estamentos para el principal centro de salud de la comuna. Por otra parte, a inicios de esta semana, el director del Hospital, Pa-



blo González, tras decisión de Vargas, fue suspendido por una denuncia de acoso laboral presentada por una cuestionada funcionaria.

Desde el interior del hospital acusan pérdida de transparencia por un proceso que tradicionalmente están disponibles a través del portal empleos públicos.

Ante esta situación, el diputado Miguel Mellado apuntó al ejecutivo por supuestos favores políticos. "Esto es un evidente intervencionismo político. Restan 8 meses para el término del Gobierno y la izquierda quiere acomodar a su gen-

te dentro del Hospital de Collipulli".

Sobre la suspensión de González, el legislador señaló que "es muy extraño. La denuncia de acoso laboral fue hecha por alguien contratada a dedo por el SSAN y que él no quiso renovar sencillamente por incompetencia para el cargo y que, además, mantiene también una denuncia por acoso laboral".

Se trata de quien fuera la subdirectora administrativa, funcionaria que se encontraba en un período de evaluación por tres meses y que tuvo una valoración negativa por parte del ahora suspendido director del Hospital de Collipulli, Pablo González, quien a través de un informe dictaminó competencias técnicas inadecuadas e insuficientes para el cargo y que además

de tener una denuncia por maltrato laboral en su contra, reconoció desconocer el estatuto administrativo vía correo electrónico.

Asimismo, los funcionarios que se reunieron con el diputado Mellado denunciaron que el actual delegado presidencial de la provincia de Malleco, Leopoldo Rosales, habría tenido directa injerencia en una eventual contratación de su hijo, Esteban Rosales, como encargado del desarrollo organizacional del hospital.

Tras las acusaciones de los trabajadores, el parlamentario dijo que "eso sería muy grave, cayendo en el intervencionismo político. Es muy grave si el delegado presidencial está influyendo en la llegada de su hijo a un cargo que actualmente no está vacante y que, además, está siendo cuestionado por los propios funcionarios del servicio de salud".

El cuestionado manejo político llevó a dirigentes gremiales a solicitar de manera presencial al director de SSAN, Daniel Vargas, a revocar la decisión de arre-

batar la legítima atribución del Hospital de Collipulli, de realizar concursos públicos resguardando los procesos frente a intervencionismos externos, lo cual tuvo una rotunda negativa sin ninguna justificación.

"Lo que está haciendo el Director de Araucanía Norte es vergonzoso —consideró Miguel Mellado— está pasando por sobre las normas internas del hospital, pisoteando y arrasando con todo lo que está a su paso, cual dueño de fundo del siglo XIX. A raíz de todo lo grave que está pasando iremos a Contraloría para que inicie una investigación en este tema. Lo que está pasando en el Hospital de Collipulli es algo muy turbio".

Mellado recurrirá al órgano fiscalizador para que verifique la legalidad de nuevas contrataciones así como también un eventual intervencionismo político por parte del Servicio de Salud Araucanía Norte hacia el Hospital de Collipulli así como también en otros recintos de la provincia de Malleco.